

# Proponen Creación De una Milicia Civil

## Sería de 100,000 Hombres

Por FRANCIS L. MCCARTHY  
*Gerente en Cuba de la Prensa Unida*

La creación de una milicia civil ha sido sugerida al Presidente Batista por algunos de sus asesores, según se supo hoy. Se agregó que la idea está siendo considerada por Palacio.

Afirmase que los proponentes del plan incluyen al senador Rolando Masferrer, presidente del Comité de Fuerzas Armadas de la alta cámara, y a Ramón Vasconcelos, ministro de Comunicaciones.

De aceptarse la propuesta de Masferrer en el sentido de formar la milicia con 100,000 miembros de los partidos políticos del gobierno, la fuerza civil contaría con el doble de los miembros que agrupan los institutos militares cubanos.

Se dice que Vasconcelos sustenta la opinión de que los planes electorales del gobierno —las elecciones generales están señaladas para 1958— no deben interferir la creación de la fuerza de reserva. Significará un aumento presupuestal, admite, "pero no un gasto tan tremendo como una guerra civil".

Masferrer reveló que durante el ataque del 13 de marzo al Palacio Presidencial, líderes juveniles del Gobierno y miembros de sus partidos políticos se reunieron en el edificio del Capi-  
(Termina en la Página A-8, Col. 5)

## Niegan Nuevos Combates

Por JOSE ARROYO MALDONADO  
*Corresponsal de la Prensa Asociada*

El general Martín Díaz Tamayo, jefe de la guarnición militar de la provincia de Oriente, en conversación telefónica con The Associated Press, calificó de "no ser ciertos" los rumores de nuevos encuentros en la Sierra Maestra entre fuerzas rebeldes y gubernamentales.

Esos rumores fueron recogidos por los corresponsales extranjeros y transmitidos al exterior atribuidos a fuentes diplomáticas.

Tales versiones decían que los rebeldes habían descendido de la Sierra y atacado el poblado "El Macho", donde está un campamento militar, causando 67 bajas y muriendo 22 rebeldes en la empresa.

Oficialmente el Gobierno ha calculado en una docena los rebeldes que permanecen en la Sierra, al frente de los cuales parece estar el ex líder estudiantil Fidel Castro.

El campamento "El Macho" está siendo trasladado para Pílon, hacia la costa sur, habiendo recibido las familias que habitan la Sierra orden de abandonarla.

Esto se interpreta como nuevas acciones de la aviación sobre la Sierra. Debido a la gran extensión de la misma, se estima que es probable que algunos simpatizantes de Castro puedan haberse unido al jefe rebelde.

Esta última semana, unos seis jóvenes, dos de ellos menores de 16 años, fueron capturados por el ejército cuando intentaban penetrar a la Sierra.

# Sería...

(Continuación de la Primera Página)

tolio Nacional para entrar en la lucha si ésta se extendía.

La idea de una milicia civil, o fuerza de reserva, parece estar recibiendo seria consideración debido a que el Ejército admitió recientemente que el juicio de los revolucionarios de Santiago de Cuba debió ser aplazado por falta de personal para su custodia.

Esta manifestación coincide con la información de Manzanillo, Oriente, de que entre 100 y 150 civiles de esa localidad se dirigieron a la Sierra Maestra durante el fin de semana para unirse a las fuerzas revolucionarias en esa región.

También coincide con la afirmación rebelde, aparentemente bien fundada, de un importante ataque durante el pasado fin de semana a un puesto avanzado en Bueycito del cuartel general del Ejército en El Macío, provincia de Oriente. Los revolucionarios dicen haber infligido 80 bajas al Ejército en un ataque nocturno por sorpresa, y admitieron 23 muertos y heridos en sus filas. (El Ejército, sin embargo, ha desmentido que tal ataque tuviera lugar).

Empero, las sugerencias para crear una milicia civil, de la forma de una guardia nacional, pueden encontrar seria resistencia dentro del mismo Gobierno.

Algunos funcionarios civiles del gobierno señalaron el peligro de perder el control sobre tal fuerza de reserva, a menos que sea uniformada o puesta sobre la base de reserva militar. También se supone que los institutos militares cubanos desearán tener alguna forma de am-